Ferro da stiro Fer à repasser

Steam iron



# MANUAL DE INSTRUCCIONES

Manuel de instructions \*Instruction manual \*Istruzioni per l'uso



CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS

Tensión: 220-240 V ~ 50/60 Hz

Potencia: 2200W

ES

FR

GB

IT

#### INTRODUCCIÓN

Le felicitamos por haber elegido este nuevo producto. Lea este manual antes de poner el aparato en funcionamiento para sacar el máximo provecho de él y para un uso seguro y duradero. Guarde estas instrucciones para una posible consulta posterior. Si entrega esta plancha a otro propietario, entréguele también este manual.

Nunca deje a los niños jugar ni manipular el material de embalaje, las bolsas, espuma de poliuretano, etc., ya que existe riesgo de asfixia.

#### **CONEXIÓN A LA RED**

Antes de conectar el aparato, compruebe que el voltaje de la red coincida con el voltaje indicado en la placa de características.

Este aparato ha sido diseñado para el planchado de ajuar, vestuario, etc. en el ámbito familiar y del hogar, no en el ámbito comercial.

#### INSTRUCCIONES DE SEGURIDAD 🛕

Cuando use aparatos eléctricos y especialmente en presencia de niños, existen un cierto número de reglas de seguridad que deben respetarse tomando medidas básicas de protección para reducir el riesgo de quemaduras, electrocución,incendio o lesiones personales, especialmente las siguientes entre otras:

#### **ADVERTENCIAS!**

Al igual que con la mayoría de los aparatos, las partes eléctricas están bajo tensión, incluso cuando el interruptor está apagado, para reducir el riesgo de electrocución:

La plancha debe de estar en la posición de "min" antes de enchufar y de desenchufar.

Siempre "desenchufe" inmediatamente después de usar, tirando de la clavija, nunca del cable.

Nunca haga funcionar este electrodoméstico si tiene el cable o enchufe dañado, si trabaja irregularmente, si se ha caído, dañado o ha caído al agua. Lleve el aparato a un servicio técnico para su revisión y reparación.

Este electrodoméstico no es posible que sea reparado por el usuario,

por lo que debe ser llevado a un servicio técnico especialista para cualquier anomalía de su funcionamiento.

No utilice este aparato para otros fines distintos a los descritos en este manual como secar ropa, despegar papel, muebles objetos diversos, etc.

El usuario no debe dejar el aparato sin vigilancia cuando esté enchufado a la red eléctrica.

El aparato pueden utilizarlo niños con edad de 8 años y superior y personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o falta de experiencia yconocimiento, si se les ha dado la supervisión o formación apropiadas respecto al uso del aparato de una manera segura y comprenden los peligros que implica. La limpieza y el mantenimiento a realizar por el usuario no deben realizarlos los niños sin supervisión.

Mantenga este electrodoméstico y su cable eléctrico fuera del alcance de los niños menores de 8 años, cuando el aparato este encendido o en fase de enfriamiento.

Hay que vigilar a los niños y evitar la utilización del aparato como un juguete y no dejar la plancha enchufada o caliente si se quedan los niños solos junto a ella.

Guarde la plancha de vapor fuera del alcance de los niños.

Desenchufe siempre el aparato después de usarlo. Nunca lo guarde conectado.

Para evitar descargas eléctricas, no introduzca objetos metálicos por las rejillas.

No enrolle el cable de alimentación alrededor del aparato.

Mantenga el cable lejos de superficies calientes y cortantes.

Nunca guarde la plancha colgando por el cable, puede dañas las conexiones internas.

Compruebe el cable de alimentación con regularidad por si estuviera dañado.

Si el cable de alimentación esta dañado, deber ser sustituido por el fabricante, servicio técnico o personal cualificado similar, con el fin de evitar un peligro.

No sumerja nunca la plancha, el enchufe ni el cable en agua o cualquier líquido.

Proteja la plancha de la humedad y del agua por el peligro de descarga eléctrica.

La suela de la plancha puede calentarse mucho, si se toca puede causar quemaduras.

#### PARTES DE LA PLANCHA

A-Botón golpe vapor

B-Botón spray

C-Botón vapor

D-Tapa depósito

E-Boca llenado agua

F-Entrada conductor

G-Mango plancha

H- Mando temperatura

I- Luz indicadora

J-Placa aislamiento térmico

K-Sistema de autolimpieza

L-Base de la plancha



#### PRECAUCIONES EN EL USO DE LA PLANCHA

Coloque y utilice siempre la plancha sobre una superficie estable, plana, horizontal y resistente al calor.

La plancha esta diseñada para descansar sobre el talón. No dejar la plancha sobre una superficie sin protección, incluso si está sobre el talón de descanso. No deje la plancha sobre su base, aunque sea en corto espacio de tiempo, existe peligro de incendio.

No permita que el cable de alimentación entre en contacto con la suela caliente de la plancha.

La base de la plancha alcanza temperatura altas, por lo que no debe planchar ropa sobre el cuerpo humano por riesgo a sufrir quemaduras. Debe poner atención si la ropa tiene elementos duros o metálicos como cremalleras, corchetes, remaches de vaqueros, etc., que pueden rallar la base de la plancha.

El depósito de agua no se debe llenar superando la marca "Máx.". Debe cerrar la tapa del depósito una vez acabado de llenar y debe estar cerrado durante su uso.

Antes de rellenarlo con agua fría, deje enfriar el aparato.

Existe peligro de quemaduras por el vapor al apretar el botón de golpe de vapor, por lo que deberá dirigir los chorros de vapor hacia la ropa. Si por cualquier motivo entran líquidos en la plancha, desenchúfela y haga revisarla antes de volver a utilizarla.

Cuando acabe de planchar, cuando limpie la plancha, cuando llene o vacíe el deposito de agua y cuando deje la plancha aunque solo sea un momento, ajuste el control de vapor a la posición "0", ponga la plancha sobre su base de apoyo o talón y desenchúfela de la red.

Antes de guardar la plancha deje que se enfrie totalmente.

#### PREPARACIÓN PARA SU USO

Clasifique la ropa de acuerdo con la información de las etiquetas adheridas a la misma antes del uso de la plancha.

La plancha se calienta más rápido de lo que se enfría, por lo que es mejor empezar a planchar la ropa que necesita menor calor como tejido de fibra sintética, seda, etc. Después planchar la ropa de otros materiales que necesiten mayor temperatura como lana, algodón, etc. Coloque la plancha en posición vertical y ajuste el termostato al "MIN". Inserte el enchufe en la toma de corriente fácilmente accesible y que no pueda tropezar con el cable.

Gire el regulador de temperatura al punto deseado, según la ropa seleccionada.

Se puede iniciar el planchado cuando el Led indicador se apaga.

### Llenado con agua:

Retirar el enchufe de la toma de corriente antes de llenar o vaciar la plancha de agua. Ajuste el control de vapor a la posición 0 (si tiene la función de vapor) a fin de evitar fugas de agua.

Mantenga la plancha en una posición vertical y poner el agua en la plancha con agua del grifo normal cuando se utiliza por primera vez. No sumerja la plancha en el agua. Evite que entre agua en el interior de la plancha.

Para rellenar, también puede utilizar el agua del grifo. Sin embargo, si el agua es muy dura, es recomendable utilizar el agua destilada. No ponga vinagre, almidón, agua químicamente descalcificada o agentesdesincrustantes en el depósito de agua.

#### Planchado con vapor:

Conecte la plancha a la toma de corriente después de llenar el depósito. Ajuste la temperatura a la lana, algodón o la gama de tejido que tenga que planchar.

Coloque la plancha verticalmente. Después de que el piloto se apague, graduar el botón de vapor.

Para la relación entre la temperatura y el botón pulsador de vapor, consulte la siguiente tabla:

## Ajuste de la temperatura:



- Nylon / seda (baja temperatura)
- ⊙ ⊙ ⊙ Lino / algodón (alta temperatura)

En arrugas resistentes, al realizar cierta presión sobre la plancha mejorará el efecto de planchado.

#### Golpe de vapor:

Esta función proporciona una cantidad adicional de vapor para eliminar las arrugas persistentes.

Llenar la plancha con agua.

Gire el control de temperatura a la posición "MAX"

El piloto se apaga cuando se alcanza la temperatura deseada, en este momento la plancha esta preparada para su uso.

Pulse el botón de golpe de vapor una vez.

El vapor penetrará en la prenda de vestir para eliminar las arrugas., planche sobre la ropa húmeda.

Esperar unos segundos antes de pulsar el botón de golpe de vapor de nuevo cuando hay arrugas rebeldes.

Por lo general todas las arrugas pueden ser eliminadas con tres golpes de vapor.

## **SEGURIDAD DE PROTECCIÓN**

En el improbable caso de que falle el termostato, la protección de desconexión funcionará para prevenir un sobrecalentamiento de la plancha.

No debe volver a usar la plancha, debe llevarla al servicio técnico especialista para su reparación.

#### **GUARDAR LA PLANCHA**

Terminado de usar, girar el regulador de temperatura a "MIN", desenchufe la plancha y vacíe el depósito del agua. Una vez fría, enrolle el cable de red alrededor del dispositivo recogecable, colocarla en posición vertical sobre su base de apoyo. Guárdela fuera del alcance de los niños.

Para limpiarla y una vez fría: Retire la suciedad y las impurezas que pudieran quedar en la suela con un paño húmedo o un detergente líquido no abrasivo. En caso de quedar residuos calcáreos en la suela, usar vinagre de manzana diluido. Limpie la parte superior de la plancha con un paño húmedo. Vacíe el depósito del agua cada vez después de usar la plancha para que no se depositen residuos calcáreos. En caso de que en el interior de la plancha queden residuos de cal, vierta un

poco de vinagre diluido con agua y agite para eliminar la cal. La limpieza y el mantenimiento a realizar por el usuario no deben realizarlos los niños sin supervisión.

## **GARANTÍA POST VENTA**

El consumidor tiene derecho a la garantía legal de 2 años de acuerdo con el Real Decreto Real

Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la

Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias y su modificación por la Ley 3/2014 de 27 de marzo.

## DECLARACIÓN ( E DE CONFORMIDAD

Esta plancha cumple las exigencias de las Directivas Europeas vigentes y Normas

Armonizadas. Dicho cumplimiento se confirma mediante el marcado CE. El fabricante dispone de las declaraciones correspondientes. Directiva de Baja tensión 2006/95/CE y Compatibilidad Electromagnética 2004/108/CENormas: UNE-EN 60335-1:2001, Aparatos electrodomésticos y análogos; 60335-2-3:2003, Requisitos particulares para planchas eléctricas.

## ADVERTENCIAS PARA LA ELIMINACIÓN



Para su transporte nuestros productos utilizan materiales recicables, deposítelos en un punto de reciclado.

Este producto cumple la Directiva de la UE 2002/96/CE. El símbolo del cubo de basura tachado sobre el aparato indica que el producto, cuando finalice su vida útil, deberá eliminarse separado de los residuos domiciliarios, en zona para aparatos eléctricos. Su Ayuntamiento le informará del punto de reciclado más cercano.

Importado por: Zodix Import, S.L.

C/Repiaix s/n 17451 Sant Feliu de Buixalleu

Girona - España NIF.: B-55310189

Fabricado en China http://liyset-info.com



Importado por: Zodix Import, S.L. C/ Repiaix s/n 17451 Sant Feliu de Buixalleu Girona - España

NIF.: B-55310189 Fabricado en China http://liyset-info.com